

## SUJETS D'ADORATION

A l'usage des Prêtres-Adorateurs.



N° 23

Devoirs du prêtre envers Dieu.

## La Prière : le Saint Office.

## I. — Adoration.

Après avoir considéré la religion du Prêtre dans ses actes extérieurs, c-à-dire le Culte divin, méditons aujourd'hui sur la Prière qui est une des formes principales dans laquelle se résument les actes de la religion intérieure.

La prière, prise dans son acception la plus générale et en tant qu'elle renferme tous les actes de religion intérieure, est le devoir fondamental de la créature. De son fond l'homme n'est rien, ne peut rien pour le salut : il faut qu'il le reconnaisse, et qu'il demande sans cesse à Dieu avec humilité les grâces et les secours dont il a besoin. Aussi l'obligation de la prière est-elle devenue une loi générale : *Oportet semper orare et nunquam deficere.*

Imposée à tous les hommes, la prière l'est à un titre tout spécial au prêtre.

Le prêtre, en effet, est spécialement l'homme de la prière. Il est député par l'Église pour adorer, louer, remercier, interpellé au nom de ses frères le Dieu de Majesté, et traiter avec lui des intérêts éternels des âmes. Il doit se regarder, non plus comme un particulier, mais comme étant devenu un homme universel, chargé des besoins et des nécessités de tout le monde : *Pro hominibus constituitur in iis quæ sunt ad Deum.* Il doit intercéder pour tous ; c'est dans la nature même de son Sacerdoce : *Pro universo terrarum orbe legatus intercedit.* Il est le procureur et l'ambassadeur de l'Église universelle, député par elle pour prier pour tous, pour apaiser la colère divine provoquée par les péchés des hommes, et faire descendre sur les âmes les grâces qui leur sont nécessaires.

Du reste, le prêtre n'est-il pas le Continuateur de la mission de Jésus-Christ ? Or le Père a voulu incarner son Fils, et le Fils a voulu prendre notre chair pour être en état de louer et de servir Dieu d'une manière plus haute et plus divine que ne le pouvaient jamais faire ni les anges, ni les hommes, Le Verbe est descendu dans le néant de la condition humaine pour rendre au Père le sacrifice de la louange pure que mérite de recevoir sur toute la terre la grandeur de son Nom. L'Évangile nous le montre : *pernoctans in oratione Dei.* L'Adoration en esprit et en vérité et la prière assidue était son occupation continuelle. Voilà le vrai prêtre, tout entier aux grands devoirs de la religion intérieure. Les premiers qui répondent à son appel, il les instruit, les forme, les sanctifie, et enfin les investit de son sacerdoce pour les rendre dignes d'adorer et de prier avec lui au nom de l'humanité. Et plus